

¿Quién da más?

Si tuvieras una empresa o un negocio y quisieras que creciera más pero ya no tienes dinero, es necesario que alguien te preste.

Puedes buscar a un amigo o familiar para que invierta dinero, a cambio de que sea socio.

¡Pero claro! Tú sigues siendo el dueño y quien toma las decisiones hasta que puedas regresarle su dinero, pero él sería un socio minoritario.

En la BMV y en la BIVA un empresario decide poner a la venta una parte de su empresa.

Por ello se dice que se vende el 10% de las acciones, por ejemplo, de la empresa Coches Armables, propiedad de Carlitos.

Como pueden ser varias empresas las que quieran prestarle dinero a Carlitos para que haga crecer su empresa, él como dueño tiene que definir todo lo que ellos pueden hacer o no.

Como Carlitos no conoce a las personas que quieran invertir en su empresa, la BMV es el intermediario para investigar a estas personas, que pueden ser mexicanas o extranjeras.

Con los empresarios pasa lo mismo, hay muchos que quieren obtener dinero para hacer crecer su empresa y hay personas que están dispuestas a prestarlo, pero, como son tantos y no se conocen, hay dos lugares donde pueden hacerlo:

La Bolsa Mexicana de Valores (por sus siglas BMV) y Bolsa Interinstitucional de Valores (mejor conocida como BIVA).